



「今日のカレーライス 最高！！」

上手にできたよ カレーパーティ

「今日のカレーは今まで食べた中で一番おいしい！！」

これは、カレーパーティでのぶどう組さんの心からの第一声です。

自分たちで育てたじゃがいもとにんじん、農業委員会さんが育てたじゃがいもを掘らせていただけてもらったじゃがいもを自分たちで切ったり、皮をむいたり、型抜きをしたりして作ったカレーライス。味も一段とおいしく感じられたようです。調理の際中、小さい子が見学に来たり、食べる前に各教室をめぐって具材や調理をしたことを説明に行ったりしたぶどう組さん。何かまた一つ、お兄さんやお姉さんに成長したようなたくましさを感じました。何より、おいしそうに、いっぱい笑顔でカレーライスを食べていた顔は、とっても素敵でした。



気持ちよかったなあ～！！ 水遊び・フール遊び

昨年度は出来なかったビニールプールを出しての水遊び。今年は、気温や天候を見て、少し実施することができました。夏の暑いときの水遊びは、子どもたちにとってとても気持ちがよく、みんな楽しそうにはしゃいでいました。



以上児さんも、プールや水遊び

いっぱい楽しみました

以上児さんも、プールや園庭での水遊びをいっぱい楽しみました。プールでは、水を怖がって入れない子はどの組にもいません。友達と肩を組んで歩いたり、ワニさん歩きをしたり、中には水に顔をつけたりする子もいました。

園庭では、スプリンクラーで水がかかるのを楽しんだり、バケツに色水をつくったり、水場で水をためて遊んだりと楽しい笑い声が絶えませんでした。子どもたちの夏には、暑い日差しと冷たいお水が似合いますね。



コロナウイルス感染防止にご協力お願いします！

デルタ株が猛威を振るうようになって全国的に感染者が増大し、山形県でも連日、数十人の感染者が出ています。村山市でも、保育施設でクラスターが起きるなど、以前に比べコロナウイルス感染が身近な感じができています。実際、保護者の方から「うちの会社でも感染者が出たのですが・・・」とか「家族が医者に行ったらPCR検査されて・・・」と相談されることも多くなりました。さらに、このデルタ株の恐ろしいのは、幼児や児童など子どもも感染しやすくなっているということです。子どもから子どもへの感染や、子どもから大人への感染も見られるようになっていきます。県でも『感染拡大防止特別集中期間』を設け、9月12日まで、次のお願いをしています。

○県外への不要不急の往来自粛 ○外出は普段の半分に。買い物は短時間で ○会食は3人以上、1時間程度 ○家庭内でも不織布マスクの着用 ○ワクチン接種2回後もマスク着用

みんなで守って感染拡大を防いでいきたいと考えています。コロナウイルスによる子どもの登園等についてご心配・ご不安がある場合は、遠慮なく、園の方にお聞きください。

8月生まれのおともだち 誕生日おめでとうございます



9月18日(土) 保護者会環境整備 ～園庭の草刈り・草むしり～

毎年ボランティアで実施くださっています、運動会前の園庭の草刈り・草むしり。今年度も保護者会の方で実施して下さるということで、大変ありがたく思っています。たくさんの方の手できれいにしてくれた園庭は、運動会の競技をするのに最高の状態です。どうぞよろしく願いいたします。

9月の予定

- 1日(水) 安全の日(遊具安全点検)
身体測定
- 2日(木) 誕生会
- 3日(金) かもしかクラブ
布団持ち帰り
- 4日(土) 土曜保育
- 6日(月) 保護者集金日
- 10日(金) 読み聞かせ(れもん)
- 11日(土) 土曜保育
- 16日(木) 職員会議
- 18日(土) 土曜保育
保護者会環境整備 6:00～
- 20日(月) 敬老の日
- 22日(水) 運動会総練習
- 23日(木) 秋分の日
- 25日(土) 運動会
- 26日(日) 運動会予備日
- 30日(木) 災害訓練
内科健診 弱視健診(もも)